

Presidente Raúl Castro llegó a Francia en visita oficial



París, 30 ene (RHC) El presidente cubano, Raúl Castro Ruz, llegó hoy a París para una visita de Estado a Francia, en cumplimiento de una invitación del primer mandatario del país europeo, Francois Hollande.

El jefe de Estado de Cuba viajó a la capital francesa al frente de una delegación integrada por Ricardo Cabrisas Ruiz, vicepresidente del Consejo de Ministros, y Bruno Rodríguez Parrilla y Rodrigo Malmierca Díaz, ministros de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, respectivamente.

Igualmente integran la representación cubana Rogelio Sierra Díaz, viceministro de Relaciones Exteriores, y Héctor Igarza Cabrera, embajador de Cuba en Francia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82732-presidente-raul-castro-llego-a-francia-en-visita-oficial>



Radio Habana Cuba